

Wohin mit dem Baum nach dem Fest ?



Der
Feuerwehrförderverein
Plaaz e.V.
und die
Freiwillige Feuerwehr Plaaz
laden zum traditionellen
Weihnachtsbaumverbrennen
ein.
Beginn:
17.01.2026 um 17:30 Uhr

Der Verein organisiert die Abholung, wenn ihr die
abgeshmückten Bäume
am 10.01.2026 bis 10:00 Uhr an die Straße legt.

ODER

Ihr könnt eure Bäume am Samstag (17.01.26)
aber auch selbst anliefern.
Dafür gibt's dann einen **Gratisglühwein**.

Für das leibliche Wohl ist wie immer gesorgt.



Sowohl die Freiwillige Feuerwehr, die Kinder- und Jugendfeuerwehr als auch
der Förderverein sind ständig auf der Suche nach Nachwuchs und neuen
Mitgliedern.

Wenn Sie Interesse haben, sprechen Sie und einfach mal an.